

Depuis 1999, des rencontres ont eu lieu entre  
la Fondation l'enfant c'est la vie et l'Association Les Nids

Entre Suisse et France,  
Entre Canton de Neuchâtel et Normandie  
Entre Neuchâtel et Rouen  
Des liens d'amitiés et de coopération se sont installés

Le 18 août 2000, le comité de direction de la Fondation « l'enfant c'est la vie » et le 18 octobre 2000, le conseil d'administration de l'Association « Les Nids » prenaient la décision de concrétiser ces liens par un acte officiel.

Le 7 novembre 2000, un titre de **Jumelage** fut solennellement remis aux représentants de l'Association LES NIDS, qui l'on reçu avec gratitude.

Ce jour, en la présence de :

Monsieur Jean GUINAND, Président, Fondation l'enfant c'est la vie  
Monsieur Michel SAILLARD, Président, Association Les Nids

Monsieur Gilles PAVILLON, Directeur général, Fondation l'enfant c'est la vie  
Monsieur Bernard VOSSIER, Directeur général, Association Les Nids

Et des autres représentants des dites association et fondation

La Fondation l'enfant c'est la vie et l'Association Les Nids déclarent solennellement :

- Favoriser des échanges culturels et professionnels entre leurs administrateurs et entre leurs professionnels.
- Promouvoir des échanges et des coopérations au bénéfice des enfants et des familles qu'ils aident.
- Défendre les valeurs qu'ils partagent :
  - Le droit de tout enfant à avoir protection, éducation et soins.
  - Le droit de tout parent à voir ses droits respectés et ses compétences encouragées et reconnues.
  - Le droit de tout usager à rencontrer des professionnels disponibles, engagés, formés.

Bernard Vossier  
Directeur général  
LES NIDS

Pour  


Gilles Pavillon  
Directeur général  
l'enfant c'est la vie



Michel Saillard  
Président  
LES NIDS

Pour le Président  
pro, la bien faire  
finira le  
CBloch

Jean Guinand  
Président  
l'enfant c'est la vie

